

24Jam

Tanam Nasionalisme, Babinsa Koramil Manisrenggo Beri Wasbang Siswa SD Negeri 3 Taskombang

Agung widodo - KLATEN.24JAM.CO.ID

Mar 22, 2024 - 11:12



Tanam Nasionalisme, Babinsa Koramil Manisrenggo Beri Wasbang Siswa SD Negeri 3 Taskombang

KLATEN - Babinsa Koramil 12/Manisrenggo Kodim 0723 Klaten Sertu Ali memberikan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) dan mengisi Pesantren kilat di

SD Negeri 3 Desa Taskombang Kec Manisrenggo Kab. Klaten. (22/03/2024)

Pada Pemberian materi Wasbang kepada murid SD yang masih usia dini dilaksanakan sembari bercanda ria agar dapat dicerna, dipahami dan dimengerti sehingga bisa dilaksanakan dalam kehidupan siswa-siswi baik di lingkungan sekolah maupun keluarga dan masyarakat.

Babinsa Sertu Ali mengatakan bahwa pelajaran materi Wasbang kepada murid Sekolah Dasar ini bertujuan untuk menanamkan jiwa patriotisme sejak dini serta sebagai pengetahuan wawasan para siswa.

“Pemberian materi wasbang agar siswa dapat menjadi generasi penerus bangsa yang handal serta dapat dibanggakan bagi orang tua, masyarakat, bangsa dan negara,” ungkap Babinsa.

Sertu Ali menambahkan bahwa pemberian materi hanya memberikan dasar-dasar pengetahuan wawasan kebangsaan, seperti materi tentang Pancasila, Materi kedisiplinan, kekompakan serta kebersamaan secara santun.

“Pada fase usia seperti ini tentunya sangat penting diberikan bekal wawasan yang memadai untuk mengarahkan mereka dalam meraih cita-citanya dan dengan pemberian wawasan kebangsaan ini harapannya dapat menjadi generasi muda yang membanggakan bagi nusa dan bangsa Indonesia,” ujar Babinsa Sertu Ali.

Sementara itu Kepala Sekolah SD Negeri 3 Taskombang Yeni S.Pd, mengucapkan terimakasih atas pemberian wawasan kebangsaan yang dilakukan Babinsa Koramil 12/Manisrenggo terhadap siswanya dengan harapan para Siswa bisa mencintai negeri dan bangsanya sendiri yaitu Negara Kesatuan Republik Indonesia.

“Pemberian Wasbang tersebut sangat penting untuk memupuk jiwa nasionalisme sejak dini agar mereka bisa mencintai negeri dan bangsa ini. Selain itu Dengan kehadiran Babinsa yang memberikan bantuan mengajar, dapat memberikan warna yang berbeda dan menarik antusias para siswa siswi untuk semakin semangat dalam kegiatan belajar,” pungkas Yeni S.Pd. (Red)